
PERGUNTAS MAIS FREQUENTES 



Pergunta: Eu estou em risco? 

 

 

 Resposta: Todas as evidências até o momento 
indicam que não há exposição aos poluentes acima 
dos níveis definidos como aceitáveis. 

 



 

Pergunta: O ar no didático está contaminado? 

 

 

 

 Resposta: O ar ambiente é monitorado 
mensalmente e não foram detectadas 
concentrações acima dos limites aceitáveis. 

 



 

Pergunta: O ar nas casas de madeira está 

contaminado? 

 
 

 

 Resposta: O ar ambiente nas casas de madeira 

também está sendo monitorado e não foram 
detectadas concentrações acima dos limites 

aceitáveis. 

 



 

Pergunta: O solo na área de circulação ao 

redor do didático está contaminado? 

 
 

 

 Resposta:  A investigação está em andamento, mas 

até o momento não há evidências de concentrações 
acima dos valores aceitáveis. Até o fim dos estudos, 

deve-se evitar o consumo de frutas e verduras da 
área. 

 



 

Pergunta: A obra do Prédio de Acesso está atrasada 

ou ocorrendo mais devagar por questões ambientais? 

 
 Resposta: Inicialmente foi necessário realizar uma 

investigação ambiental antes do início das obras, que 
ocorreu em 2017. Atualmente, a escavação do solo e 
a continuação da obra já foram autorizadas pela 
Cetesb*. No entanto, para evitar o manuseio de 
água subterrânea foi necessária a alteração do tipo 
de fundação, que resultou em algumas mudanças no 
prazo de conclusão da obra. 

 

 
*Cetesb – Companhia Ambiental do Estado de São Paulo 



 

Pergunta: Os estudos ambientais na área da obra do 

Prédio de Acesso já foram concluídos? 

 
 

 

 Resposta: Os estudos serão finalizados no segundo 
semestre de 2018, com a conclusão da Avaliação 
Pontual de Risco e o Plano de Intervenção Pontual 
(se necessário), a ser protocolado na Cetesb*. 
 

 

 

 
*Cetesb – Companhia Ambiental do Estado de São Paulo 

 

 



 

Pergunta: Existe alguma área a ser evitada? 

 

 

 

 Resposta: Não, pois não há evidência de risco 

maior que o aceitável em áreas de circulação. 
A investigação está em andamento e, se for 

identificado risco em alguma área, os usuários 
serão comunicados.  

 



 

Pergunta: Em qual etapa do estudo de passivo 

ambiental se encontra atualmente? 

 
 

 

 Resposta: Atualmente o estudo encontra-se na 

Investigação Confirmatória, pois em 2018 foi 
necessária a complementação desta Investigação, 

para assim dar continuidade as etapas posteriores 
do estudo de passivo ambiental. 

 



 

Pergunta: Como se dará a continuidade dos estudos de 

passivo ambiental para o ano de 2019? 

 
 

 

 Resposta: Está em andamento uma nova licitação, 

tendo em vista que a Ata de Registro de Preços tem 

vigência de 12 meses. Sendo que atual ata venceu no 

primeiro semestre de 2018. Porém, o andamento de 

execução dos serviços de estudos de passivo 

ambiental dependerão da disponibilidade 

orçamentária de 2019.  



 

Pergunta: Qual é a previsão para a solução? 

 

 

 Resposta: Após a investigação detalhada 
completa, a ser realizada em 2019, será 

elaborada a avaliação de risco e aí identificada a 
necessidade de ações adicionais e definidos os 
próximos passos para o encerramento do caso.  

 



 

Pergunta: O que se pode entender por etapas 

de gerenciamento pontual? 

 
 

 Resposta: Diz respeito ao estudo focado em uma 
determinada área de interesse, como exemplo a 

Avaliação Pontual de Risco que será executada na 
área da obra do Prédio de Acesso.  

 



Ainda tem perguntas? 

 Entre em contato com a equipe técnica do Plano de 

Investigação Ambiental através do e-mail: 

 

      estudoambiental.diadema@unifesp.br 


